

Otto Baaz
Altenhofer Straße 42
16227 Eberswalde

17.12.2009

Betrifft: Einwohnerfrage in der Stadtverordnetenversammlung am 17.12.2009

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Boginski,
sehr geehrte Damen und Herren Stadtverordnete,
meine verehrten Damen und Herren,

die Straßenreinigungssatzung der Stadt Eberswalde steht heute zur Beschlussfassung auf der Tagesordnung.

In der Straßenreinigungssatzung wird genau festgelegt, wo, wann und wie die Anlieger der jeweiligen Straßenkategorie ihren Pflichten nachzukommen haben.

Gemäß § 15 Ordnungswidrigkeiten werden Zuwiderhandlungen gegen diese Satzung mit drastischen Geldbußen geahndet.

Laut Satzung gehört auch der Grünstreifen bis zu 15,00m neben der Straße noch zum Straßenraum.

Frage: Wie verhält es sich nun, wenn die Stadt ihrer Reinigungspflicht nicht nachkommt?

Zwei Beispiele, wo die Stadtreinigung der Stadt ihren Pflichten bisher nicht nachgekommen ist:

- 1) An der Altenhofer Straße liegt entlang des Zaunes am Sportplatz auf dem Grünstreifen der Straße immer noch das Laub der Platanen.
- 2) An der Straße am Wasserturm gehören gleich ab der Kreuzung an der Altenhofer Straße rechts und links die Grünflächen mit den darauf befindlichen Platanen der Stadt Eberswalde. Diese Flächen sind ebenfalls noch nicht von den Laubmassen gereinigt worden.

Wir, die unmittelbaren Anwohner, haben unseren Teil der Straße vom Platanenlaub im Herbst gereinigt.

Da die Stadt bisher ihren Pflichten nicht nachgekommen ist, wird das Laub immer bei Wind die Straße entlang geweht und lagert sich vor und auf unseren Grundstücken ab.

Wir müssen ständig das angewehrte Laub der Platanen entfernen, da wir ja laut Satzung belangt werden können.

In der STVV im Juni diesen Jahres habe ich schon einmal das Problem der Reinigung des Umfeldes der Straße am Wasserturm angesprochen und auf die Laubmassen im Herbst hingewiesen.

Sie, Herr Boginski, hatten damals zugesagt, das Problem bis zu den Sommerferien zu klären. Offensichtlich ist aber noch keine Klärung erfolgt.

Frage: Wann wird die Zuständigkeit für die Reinigung der Flächen endlich zu unserer Zufriedenheit geklärt und das Laub entfernt?

Mit freundlichen Grüßen

Otto Baaz